## España recibe un 5,9% más de turistas y suma 36,6 millones

AGENCIAS, Las Palmas

E) ministro de Industria Energia y Turismo, José Ma-nuel Soria, avanzó ayer que la llegada de turistas internacio nales a España se incrementó nares a España se incremento un 5,9% en julio, lo que signifi-ca que hubo más de 8 millo-nes de visitas internaciona-les, siendo este el segundo mejor dato de la historia, sólo mejor dato de la historia, soto superado por agosto de 2013, cuando llegaron 8,3 millones. En lo que va de año las visitas acumuladas suman 36,6 mi-llones, frente a los 34 millo-

notes, trente a nos 64 mino-nes de hace un año. Los datos oficiales se publi-can hoy viernes, pero Soria los ha avanzado ayer tras pre-sidir una reunión del PP en Canarias. Aseguró que este canarias. Aseguro que esto crecimiento muestra que el sector turístico se consolida en España "como uno de los motores de la recuperación econónica" y que cabe pen-sar que este año el turismo.

sar que este año el turismo volverá a tener "un extraordi-nario comportamiento".

Por mercados, el que ma-yor aumento experimentó fue el de Francia que se incre-mentó un 12,1%, mientras que los visitantes del Reino Unido crecieron en un 4,6%. Sin embargo, el mercado ale-mán cayó en un 1,1% proba-blemente, anuntó Soria, por blemente, apuntó Soria, por la "desaceleración de su economía". El ministro destacó en Las Palmas de Gran Cana-ria que en todas las comunidades aumentan los turistas, dades aumentan tos turistus, principalmente en Canarias, donde las llegadas de visitun-tes internacionales crecieron un 8,8%. Cataluña y Baleares fueron las comunidades que lideraron la llegada de visi tantes extranjeros el pasado

## Bruselas minimiza el impacto del levantamiento parcial del veto ruso

Los comercios de Rusia poseen importantes reservas de los bienes bloqueados

I. FARIZA / R. FERNÁMDEZ Bruselas / Moscú

El annacio de Moscú de que inproducirá variaciones en los ali mentos inicialmente sujetos a ve to apenas ha cambiado la forma en la que Bruselas está encaran-do el importante escollo de las sanciones para su sector primario. "Ann no tenemos las cifras, pero el impacto positivo de este cambio no será importante", ase-gura una fuente comunitaria en referencia a la decisión del Kremreferencia a la decisión del Krem-lín de levantar la prohibición so-bre la importación de leche, pata-tas, ceholla, maiz hibrido dulce y guisantes —en todos los casos, unicumente para su posterior siembra en Rusla—, suplemen-tos alimenticios o dietéticos, com-plejos vitaminicos y alevines de-salmón y trucha para su cría en el país. En cambio, el Gobierno de Vladimir Putin amplió el miér-coles la restricción a la comora coles la restricción a la compra de malquier clase de pescado vi-vo, con la única excepción del sal-nión. "Nuestras ell'as iniciales de impacto [5.252 miliones de euros] ya incluían todos estos productos. No hay nada que su-mar", señala esta misma fuente. Entretanto, el comité de segu-miento constituido por la Comi-sión Europea evaluará hoy los si-quientes pasos a dar trus la aurocoles la restricción a la compra

sión Europea evaluará hoy los si-guientes pasos a dar tras la apro-bación el lunes de un paquete ini-cial de medidas para estabilizar los precios valorado en 125 millo-nes e irá preparando el terreno para la cumbre extraordinaria de jetes de Estado y de Gobierno del próximo dia 30, en la que pre-visiblemente discutirán la cues-tión agricola. Fuentes europeas señalaban ayer a los Ejecutivos de Finlandia, Polonia y los países bàticos —tudos ellos entre los más afectados por las represalías más afectados por las represallas



misario de Agricultura de la Co

Polonia pide que se recurra la prohibición de Moscú ante la OMC

El gobierno de Putin quiere impedir que suba la inflación

rusas-- como los más activos en rusas— como los mas activos en su presión para que los lideres europeos debatan sobre posibles compensaciones a los agriculto-res. El Gobierno polaco ya ha pe-dido al Ejecutivo comunitario que estudie un posible recurso del veto ruso ante la OrganizaMundial del Comercio

La prohibición a las importa-ciones y las sanciones ha provo-cado en Rusia pronósticos que van desde una moderada inflación a otros apocalipticos que afirman que volverán los tiem-pos soviéticos en los que las es-tanterias de las tiendas estaban

De momento, sin embargo, nada ocurre en las tiendas, que to-davía tienen una importante re-serva de aquellos productos que han sido sancionados. La mayo-ría de los comerciantes consultados sosticaen que, salvo pánico comprador, tienen para unos dos meses, aunque algunos produc-tos se les podrían agotar en un par de semanas. Tanto el gobier-no como los distribuídores están buscando otros importadores

con los que sustituir a los de los países afectados por las contra-medidas introducidas por el Kremlin. Las prohibiciones o li-mitaciones se refleren a la carne de vacuno y cerdo (y sus derivades), a los pescados y mariscos, la leche y los productos lácteos, así como también las frutas y las verduras. El 13,2% de la carne que se consume en Rusia viene de los paises castigados; una proporción parecida a la de pescado mientras que la de las frutas es el

14.8%. Existe también preocupación con la inflación si los comerciantes deciden aprovecharse para subir los precios. Por eso, el Gobierno ha creado comisiones para vigilar los precios en la stienda y en caso de subidas injustificadas tomar medidas para evitur que estos se disonero. que estos se disparen.

## Bienvenida Mrs. Merkel

JOSÉ CARLOS DĺEZ



En 1995 la deuda privada de empresas y familias en España suponia el 75% del PIB. En 2008 era casi del 200% del PIB. PH. En 2008 era casi del 200% del PIB. Las familias y sobre todo las empresas se embarcaron en un proceso de endeu-damiento frenético sin precedentes en la historia de nuestra querida España. En 2008 la quiebra de Lehman cerró el acce-so de la banca española a los mercados de capitales y el endeudamiento privado se hizo insostenible. Merkel, de visita en España no fue la

se nizo insostenible. Merkel, de visita en España, no fue la responsable de este desastre. Fueron las propias empresas y lamilias las que decidieron endeudarse sin presiones exter-nas. Fueron bancos españoles los que les prestaron el dinero. Y fueron bancos y fondos de pensiones extranjeros, sobre todo alemanes y franceses, los que pres-

todo acmanes y matecese, tos que pres-taron a los boncos españoles para for-mar la burbuja immobiliaria. Pero cuando pinchan las burbujas y las economías se intendian, los ciudada-nos exigen a sus gobiernos que intervennos exigen a sus groblemos que interven-gan y les resuctivan sus problemas. Por lo tanto, las críticas a Merkel son como jefa de los bumberos ya que ella no pro-vocó el incendio. Pero su gestión desde 2009 ha sido nefasta y es la principal responsable de la segunda recesión que responsable de la segunda recession que ha sufrido España y Europa en 2012 y que ha complicado significativamente la solución de la crisis de deuda. Alemania es una economía enferma que ha registrado uno de los menores

que na registratio uno de no si dictinos quince años y que necesita que el BCE haya bajado los tipos al 0% para no en-trar en depresión. Paradójicamente este debil erecimiento les permitió llegar a 2008 sin deuda externa y sin burbuja. 2008 sin deuda externa y sin burbuja. Merkel ha actuado en Europa como de-fensora del ahorrador alemán, sobre to-do los pensionistas que la votam mayori-tariamente. Y forzó que todo el ajuste se hiciera en los países con cargo a la deu-

da pública. El resultado ha sido desastroso ya

que España tiene ahora más deuda públique Espana tente moi más ecuta prom-ca y privada sobre PIB que en 2007. La causa es que el débil crecimiento y la deflación hacen que los intereses aumen-ten más que los ingresos y la deuda cre-ce de manera explosiva. Obama, con un achiema de deuda merca esplosiva. problema de deuda mayor que la Eurozo-na, reestructuró parte de la deuda priva-da, recapitalizó el sistema bancario, aprobó un ambicioso plan de inversio-

Alemania es una economía enferma que necesita al BCE para no entrar en depresión

nes pública y la Reserva Federal monetizó la deuda, evitó la dellación y depreció el dólar para reactivar el creci-

Un plan similar es lo que necesita Europa y España. La política monetaría y cambiaría es curopea y la política fiscal está condicionada por el pacto de estabilidad. Rajoy debería ser realista y decirle a Merkel que nuestras exportaciones caen y que nuestra producción industrial y ventas minoristas están estancadas. One miestros ingresos fiscales crecen un raquitico 1% y los ingresos exte-riores un 2%, mientras los intereses de la deuda pública y externa crecen a tasas

deuda pública y externa erecen a tasas de dos digitos.

España necesita el plan de inversiones que han propuesto los socialistas europeos y que Merkel vela. Necesita cambiar los estatutos del BCE para introducir el objetivo del pleno empleo y una política monetaria más agresiva para depreciar el curo que Merkel vela. Necesita evanzar en la unión fiscal y bancaria y mejorar la gobernanza europea que Merkel veta. Y necesita que Alemania sea la locomotora que saque a Europa de la depresión, como el resto sacamos a Alemanía de su depresión en 2001.

depresson, como el resto sacintos a vic-manía de su depressión en 2001. Pero Rajoy, como Alicia, seguirá en el País de las Maravillas. Le dirá que Espa fa va bien, que las reformas y el austeri-cidio han funcionado y que le de a Arias Cañete una comisaria potente o que diga que es probable que España presida el Eurogrupo en 2016. El conflicto entre deudores y acreedores existe y decirle a Merkel lo que quiere oir nos sitúa en el neor de los mundos.

press fried frost leader com > +1 604 278 4604